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REQUERIMENTO Nº 140/2019 

 
 

“Requer informações sobre 
vagas nas escolas do 
Município.”  
 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  

 
 

CONSIDERANDO que, este vereador tem sido procurado por vários 
pais que relatam dificuldades em conseguir vaga na escola para seus filhos; 

 
CONSIDERANDO que, todas as crianças tem direito a vaga em 

creches e escolas garantidas por lei; 
 

CONSIDERANDO ainda que, pais e responsáveis que trabalham e 
necessitam aguardar por meses por uma vaga, obrigando-os a deixarem os 
filhos com parentes, vizinhos ou até faltar ou recusar um emprego, por falta de 
ter onde deixar seus filhos na instituição de ensino; 

 
CONSIDERANDO que, os pais que realizaram inscrições no ano 

anterior, relataram que foram orientados a não fazer nova inscrição, pois seu 
cadastro já foi realizado, porém não entram em contato para realizar matrícula 
ou saber se ainda necessita da vaga; 
 
 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Barbara d´Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 
 

 
1) Procede a informação de que os pais que fizeram inscrições 

durante o ano de 2018 e não conseguiram a vaga, não necessitam fazer uma 
nova inscrição em 2019? 

 
2) Alguns pais de crianças inscritas em 2018 relataram não serem 

contatadas em 2019 para confirmar o interesse na vaga, procede essa 
informação? Existe o procedimento de ligar para todos os inscritos que 
aguardam pela vaga para saber se ainda há interesse na vaga para 2019 para 
manter ativo o cadastro? 
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3)  O aluno inscrito em 2018 tem prioridade sobre os inscritos em 

2019?  
 

4)  Qual o critério utilizado para seleção da vaga?  
 
5)  Pais relataram que as aulas iniciaram, mas que alguns ainda 

estão agendados para realizar as inscrições para cadastro. Estes alunos terão 
garantia da vaga? 

 
 

6) Apresente outras informações que julgar relevantes sobre o 
assunto.  

 
 

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 14 de Fevereiro de 2019. 
 
 
 
 

Marcos Antonio Rosado Marçal 
Marcos Rosado 

-vereador- 

        
 
 
 


